

'Candeal' enciende la chispa

El dúo castellano actúa hoy en Laguna y el día 7 ofrecerá el pregón de las fiestas

El dúo de música tradicional castellana 'Candeal' protagonizará el antes y el después de las fiestas de Laguna de Duero. El antes

estará marcado por el recital de hoy a partir de las 21.30 horas en la Plaza de los Lavaderos y el después se centrará en el pregón que dará paso al

chupinazo y el estallido festivo. Se anuncia un pregón cantado al más puro estilo del dúo vallisoletano. La cuestión es si el bullicio dejará escucharlo.

Eduardo Rodríguez.
LAGUNA DE DUERO

Primero fue la Semana Infantil, con una importante participación de los más pequeños, después la gran paellada, con 4.000 peñistas en el parque de Los Valles y más tarde el festival de danzas regionales -que como siempre no defraudó-, el concierto de los *Celtas Cortos*, con 3.000 fans en la plaza de toros y, por último, la vigésimonovena edición de las Justas Poéticas castellanas con la coronación de Verónica Cabello, Rebeca Gómez y Esther Gato como reina y damas de las fiestas. Ya sólo quedan dos días para que se oiga el chupinazo, un chupinazo del que serán testigos de excepción Félix y Toño, los dos conocidos integrantes del dúo *Candeal*, porque serán ellos quienes pronuncien el pregón, que se anuncia cantado. Sólo cabe esperar que este año se escuche, algo poco habitual en la Plaza Mayor por el bullicio provocado por las peñas.



RAMON GOMEZ

Actuación del grupo 'Candeal' en la Plaza Mayor de Valladolid.

Aperitivo musical